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（会議の主なやりとり） 

○統合校の校名について 

新しい学校の校名案として                 を選定しました。 

 

  応募総数２０２件（児童 92 件、保護者 50 件、学区住民 43 件、卒業生 13 件、教職員

4 件）の中から、「みやこ小学校」を新校名案として選定しました。ご応募いただきまし

た皆様、誠にありがとうございました。 

 

（選定の経緯） 

  ９月中旬から 10 月 16 日（水）にかけて実施した校名募集の結果をもとに意見交換を

行い、校名案を選定しました。資料１ 

  〇「みやこ」と応募のあった主な理由 

   ・両校を都通がつないでいるから 

     ・両校も都通にある学校なので、なじみがあり、覚えやすく親しみもある名前 

     ・この学区に住む誰もが集まる中心の存在になってほしいから 

     ・子どもたちの都になればよいという願い 

  （主な意見）  

・内山小と大和小を都通がつないでいるという思いが伝わってよい。 

・都通は、誰もが分かる場所。学区のみなさんにも親しみがある。 

・誰もが読める、分かりやすい名前がよい。 

・ひらがなの方が優しい、やわらかいイメージ。 

・現在の地名ではないので、校名にはそぐわないのではないか。 

 ・本当は別の名前がよいが、両校に関わりがあるということで、みやこが分かりやす

い。 

（今後の予定） 

  選定した校名案は、２月市会の議決を経て正式に決定される予定です。 

 （裏面に続きます） 

第３回内山小学校と大和小学校の統合による 

新しい学校づくり懇談会を開催しました 

 

日時：令和 6 年 11 月 26 日（火） 

15 時 30 分 

会場：内山小学校・会議室 

議題：校名案について 

   統合校校舎配置図（案）について 

    通学路の要望事項（案）について 

     

     

 

懇談会の当日の資料や、両校の統合の取り組みにつきまし

ては、ウェブサイトで随時内容を更新し、 

公開していますので、 

こちらの二次元コードからご覧ください。 

「みやこ小学校」 



 

 ○統合校校舎配置図（案）について  

  ・説明 ：必要な教室、面積を備えた校舎配置案２案について説明。資料 2 

・質疑 ・A 案は廊下を挟んで対面に部屋があるという案か。 

 →そうです。 

・運動場で５０ｍ直線コースを確保できないと不具合が生じてしまう。 

 →Ｂ案は直線５０ｍコースを確保できないが、A 案は直線５０ｍコース、 

１００ｍトラックを確保しています。 

・駐車場の台数はどちらの案も同じか。 

 →どちらの案も 18 台程度確保しています。 

    ・エレベーターは設置されるか。 

     →設置します。 

    ・体育館は建て替えないのか。 

     →体育館は外壁補修等の改修をする予定です。 

    ・これはたたき台ということでよいか。 

     →今後具体的な教室等の配置を設計していくためのたたき台です。 

 

・確認事項：現在校舎がある敷地北側に校舎を配置するA案をもとに設計を進めさせてい

ただきます。教室の配置等は、使い勝手を優先するため、学校の意見を中心

に検討を進めていきます。次回の懇談会で、教室等の各階配置についてお示

しする予定です。 

 
 

○通学路の要望事項（案）について  

  ・説明 ：資料３に基づき説明 

・確認事項：通学路（案）の安全対策における要望については、今後、千種土木事務所や 

千種警察署等に要望するとともに、経過を随時懇談会にて報告させていただ 

きます。 

 

〇その他の意見・質疑 

 ・特になし 

 
 
 
 
 ◆お問い合わせ先（事務局） 

皆さまからのご意見やご質問を受け付けています。電子ﾒｰﾙまたはＦＡＸでお寄せください。 

名古屋市教育委員会事務局総務部教育環境整備課 

電子ﾒｰﾙ:a3282@kyoiku.city.nagoya.lg.jp / TEL:052-972-3282 / FAX:052-972-4176 


